

■ **Bernhard Bedachungen AG**, in Langenthal, Betrieb für Bedachungen und Garagenbau sowie Handel mit Bauteilen aller Art, Aktiengesellschaft (SHAB Nr. 190 vom 02. 10. 2001, S. 7647). Statutenänderung: 24. 12. 2002. Firma neu:

**Bernhard Polybau AG**. Zweck neu: Erbringung von Arbeiten aller Art an der Gebäudehülle. Die Gesellschaft kann Liegenschaften erwerben, verwalten und veräußern. Ein allfälliger Nebenzweck ist aus den Statuten ersichtlich. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Bernhard, Markus, von Lützelflüh, in Thunstetten, Präsident, mit Einzelunterschrift [bisher: in Langenthal]; Bernhard-Giezendanner, Marlies, von Lützelflüh, in Thunstetten, Mitglied, mit Einzelunterschrift [bisher: in Langenthal, Vizepräsidentin, mit Kollektivunterschrift zu zweien]; Blaser, Beat, von Langnau im Emmental, in Herzogenbuchsee, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Rufer Skotschir, Esther, von Mattstetten, in Bannwil, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Brönnimann, Simon, von Zimmerwald, in Langenthal, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Tagebuch Nr. 2434 vom 30.12.2002

(00801132 / CH-053.3.008.012-3)